

**Intervención de la Delegación de México, en el diálogo interactivo con  
Tayikistán  
Grupo de Trabajo del Mecanismo de Examen Periódico Universal  
25 Periodo de Sesiones**

Ginebra, 06 de mayo de 2016

Gracias señor Presidente,

Damos una cordial bienvenida a la delegación de Tayikistán, y le agradecemos por la presentación de su informe.

México saluda la cooperación del gobierno de Tayikistán con los distintos procedimientos especiales del Consejo y por los distintos planes de acción nacional aprobados para la implementación de recomendaciones recibidas con anterioridad.

Saludamos en particular, la intención de Tayikistán de ratificar la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y su Protocolo Facultativo.

Con un espíritu respetuoso y constructivo, México recomienda:

- Fortalecer los mecanismos para asegurar la participación segura e independiente de la sociedad civil organizada en discusiones relativas a los derechos humanos en el país y su cooperación con los distintos mecanismos de Naciones Unidas.
- Realizar campañas de sensibilización para la prevención de la violencia doméstica, en particular contra la mujer y las niñas.
- Impulsar una mayor representación de la mujer en la educación profesional, en puestos de toma de decisiones en el gobierno así como en el Congreso.